



Ebendorf kommt mit Pauken und Trompeten

In Ebendorf wird zu Himmelfahrt gefeiert, denn Ebendorf bekommt Besuch von seiner namensgleichen Ortschaft aus dem Weinviertel in Niederösterreich. Seit einigen Jahren gibt es regelmäßig abwechselnd ein freundschaftliches Treffen der beiden Orte. Zum sechsten Treffen kommen nun die Österreicher wieder mit dem Musikverein.

Am Vormittag des 21. Mai werden die rund 60 Gäste erwartet und durch die „Jungen Posaunisten“ aus Barleben im Bürgerhaus empfangen. Danach geht es erstmal zu den Gastgebern, denn die Ebendorfer aus Österreich sind natürlich bei Ebendorfer Familien untergebracht – das ist auch Tradition. Dadurch wurde in den vergangenen Jahren eine freundschaftliche Verbindung aufgebaut.

Nach einem Konzert des Musikvereins der Gäste am ersten Tag um 16 Uhr im Bürgerhaus, wird der Tag mit einer gemütlichen Himmelfahrtsfeier bis in die Nacht begangen.

Am Freitag geht es per Bus in den Harz. Über Derenburg mit seiner Glasmanufaktur, fahren die Österreicher nach Halberstadt. Der Tag klingt dann mit Gästen und Börde-Ebendorfern sowie der Seniorentanzgruppe aus Barleben im Bürgerhaus aus. Am späten Sonnabendnachmittag geht es dann wieder retour ins Weinviertel.

Vorher jedoch gibt es noch einen kurzen Abstecher in die Kreisstadt Haldensleben und ein fröhliches Zusammensein auf dem Ebendorfer Heimatfest auf der Festwiese im Schnarsleber Weg. Nach einem weiteren Konzert der österreichischen



Freunde am Nachmittag macht man sich dann zum Abschied fertig.

Zum gemeinsamen Feiern sind natürlich alle Ebendorfer Bürger eingeladen. Damit zeigen wir den Gästen, dass sie herzlich willkommen sind.

Volkhard Meinecke